
 

 

                                                

 

 

２学期もあっという間に１ヶ月が経過しました。その中でも、多くの生徒の思い出になったのは体育祭で

す。四中の体育祭は、３年生を中心に、自分たちの手で創り上げる行事です。上級生やクラスメートと一緒

に活動することで、１学年それぞれのクラスの中から、主体的に取り組む生徒が増えてきました。台風の目

や学級対抗リレーでは、作戦会議をしながら、練習を繰り返すことで上達しました。演武やダンスは先輩か

ら助言をもらい、リーダー中心に取り組む一生懸命な姿が見られました。また、本番に向けて各クラスの応

援練習が白熱し、当日は最高の盛り上がりを見せました。 

生徒たちの頑張る姿と体育祭を終えての感想です。体育祭週間はたったの一週間でしたが、心身共に成長

した生徒たちのこれからの活躍に期待しています。 

 

 

 

 

１組  

 学年別リレーと色別リレーでの応援は全員が声を出して盛り上げていて、とても楽しかった。演武を一

週間、一生懸命練習して、男子生徒全員の動きがバチッ！！とそろった時がすごくうれしかった。自分は

部活に入っていないので、２・３年生とはこういう行事でしか関わることができない。だからこういう行

事を機に先輩たちと関わりたいと思った。 

１組  

 中学校体育祭は、小学校の時と雰囲気が違い、とても楽しかったです。応援がすごくて、本番は声がつい

出てしまうほど、自分自身が熱くなれました。また、クラスでの種目はみんなで力を合わせてやることが

できたと思います。この団結力を普段の生活に生かしていきたいです。先輩が、誰よりも一生懸命に、楽し

く取り組んでいる姿を見て、私も行事に一生懸命取り組んでいけたらいいなと思いました。 

２組  

 応援団や係の仕事をしていたり、部活動の頑張りもあり、楽しく一生懸命に取り組んでいたので、自分

もこの体育祭で経験した良いところを自分のこれからに生かそうと思いました。また、悪いところは改善

して、頑張っていきたいと思います。他にも応援してくれていた保護者の人たちやクラスのみんなのおか

げで、青を抜かして２位をとれたのかなと思いました。とても楽しかったです。 

２組  

 中学校初めての体育祭は惜しくも２位だったけど、すごく楽しかったです。予行練習の時、３位だった

から本番も負けてしまうのかと思っていたけど、２位に上がれてうれしかったです。体育祭で学べたこと

は、仲間との協力です。今日の２位は他学年との協力で取れたものなので、仲間との協力はとても大切だ

と思わせられたからです。 

３組  

 リレーや台風の目の走順を確認したり、手伝いができそうなところは少しでも自分から行動できるよう

にした方がいいなと学びました。一人一人がリレーや台風の目、応援で今まで練習してきた分、全力で頑

張っている人が多く、楽しくできたと思います。自分の役割が多くても最後まで頑張っていたのですごい

と思いました。休みの人の分があいてしまっても、みんな協力して一人一人が頑張ってその分を穴埋めし

ていたので、すごいと思いました。 
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３組  

 体育祭を通して、協力することの大切さを改めて感じることができました。私の部活でも団結力・協力

する力必要ですが、クラスで協力するというのは、久しぶりで心配でした。ですが、みんなで優勝したい！！

と思い、協力することができたので良かったです。リレーでは、最下位になってしまいましたが、みんな誰

も言わずにいたので、とてもいいクラスだなと思いました。今後は合唱コンクールがあるので、体育祭で

の力をみんなで出し切って最優秀賞をとりたいです！体育祭とても楽しかったです！ 

４組  

 体育祭実行委員を通して、クラス・学年のリーダーになることはとても大変だと感じた。実行委員だけ

でなく、応援団やその他の人たちのたくさんの声かけなどがあったから、最高の体育祭になったと思う。

体育祭だけでなく、いろいろな行事や普段の学校生活でも、クラスの一員として、たくさんのことにチャ

レンジしていきたい。体育祭での経験を活かして、チームワークなどを大切にし、来月の合唱コンクール

も頑張りたい！！ 

４組  

 体育祭週間で一気にクラスがまとまった気がして、すごいなと思いました。体育祭本番は楽しかったせ

いか、すぐに終わってしまったように感じました。体育祭で学んだことは、助け合いの大切さです。リレー

では、クラスの人全員が全力で応援したからこそ、良い結果になったのではないかと思っています。体育

祭で学んだ助け合いを、今後にも生かしていきたいと思いました。 

５組  

体育祭の練習期間、本番を終えて改めて感じたことは、一つ一つの練習に一生懸命取り組み、さらにでき

る事を増やしていくことが大切だということである。自分たちが練習の成果を発揮することで、感動する

人がいることがわかった。目標に向かってみんなが一つになって頑張ることで、団結力を深められた。今

後もみんなで一つになるために声かけや一生懸命練習などに励み、成長につなげていきたい。 

５組  

みんなで協力して取り組んだ初めての体育祭だったから、クラスメートとの絆がもっと深まったと思う。

毎日何かに打ち込むとこんなに上達するんだなと改めて思った。この後の合唱コンクールもみんなで協力

して頑張ろうと思う。 

６組  

体育祭の感想は楽しかったことが一番です。中学生活が始まって初めての体育祭だったので、楽しみな

がら先輩の足を引っ張らないようにして取り組みました。体育祭副実行委員として、クラスや学年をどの

ようにすればまとまるかなど、今後の生活でリーダーをやっていくことのコツがわかったから活かしてい

きたいです。 

６組  

小学校の時の運動会では、みんな紅組・白組で戦って勝つために練習するもので、勝たないと意味がない

ものだと思っていました。しかし、今回青組が結果は３位で、皆悔しがっていたのに、３年生は順位が発表

される前「みんなどんな順位でもハチマキぶん投げて喜んでね！」と言っていました。その時に、勝てなく

ても一生懸命やり、楽しむことの大切さを知りました。１０月の合唱コンクールもこれまで練習してきた

ことを全部出し切り、体育祭で学んだことを活かして頑張りたいです。 

 

来月には、１０月１３日（金）に森のホールで合唱コンクールが行われます。 

それぞれのクラスのペースで取り組んでおり、本番が待ち遠しいです。 

参観をご希望される方で、まだ「鑑賞チケット希望票」を担任に提出 

されていない方は、お早めにご提出をお願いいたします。 


